



Gebirgstrachten-Erhaltungsverein
»D' Mühberger« Waging e.V.
gegründet 1905
83329 Waging am See



52. Vereinsbriefert am 5.08.24

Liebe Trachtlerinnen und Trachtler,

Liebe Mitglieder,

Zu Beginn ein kleiner Rückblick auch die vergangenen Veranstaltungen.

Am 21.7. fand in Westerham unser diesjähriges Trachtengaufest statt. Es war schön heiß an diesem Tag und die Entfernung war natürlich auch nicht grad ein Katzensprung, von dem her kann ich es ein Stück weit verstehen, aber trotzdem muss ich sagen dass wir an diesem Tag nicht so viele waren wie ich eigentlich vermutet hätte. Es war wie gesagt ok und ich bin mit allem auch sehr zufrieden und ein anderes mal sieht es wieder ganz anders aus. Dennoch glaub ich kann ich trotzdem sagen dass es ein ganz beeindruckendes, gut organisiertes und einfach sehr schönes Gaufest war, und bedanke mich bei allen die mit dabei waren.

Eine Woche später fand dann das Gaupreisplattln ebenfalls in Westerham statt. Unsre Aktiven Buam haben fleissig dafür geprobt und haben sich an diesem Tag alle von ihrer bestmöglichen Seite gezeigt! Auch wenn es leider nicht ganz gereicht hat für die ganz vorderen Plätze, bin ich trotzdem mächtig stolz auf alle, für die erreichten Platzierungen!!!

Am vergangenen Fr stand dann der letzte diesjährige Heimatabend auf dem Programm. Glücklicherweise fand dieser in St.Leonhard statt und wir hatten somit eine Ausweichmöglichkeit den Abend drinnen im Bürgerhaus durchzuführen, denn ansonsten hätte uns auch dieses mal das Wetter wieder einen Strich durch die Rechnung gemacht. Aber es war ein wirklich sehr schöner und gelungener Heimatabend, im vollen Bürgerhaus-Saal, und das allerwichtigste war dass es endlich mal wieder für unsren Nachwuchs die Gelegenheit gab sich vor Publikum zu präsentieren.

Aber nun blicken wir nach vorne denn die nächsten Termine stehen schon unmittelbar bevor.

Jubiläumsfest 75 Jahre Untersurtaler Schönram

Bereits am kommenden We findet das Trachtenfest in Schönram statt. Da wir mit den Schönramer Trachtlern eine gute Freundschaft pflegen wäre es sehr schön wenn wir uns dort so stark wie möglich beteiligen würden.

Bereits am Samstag 10. August findet im Festzelt in Schönram der große Jubiläums-Festabend statt, zu dem ich 2 Tische reserviert habe. Und am So dann der große Fest-Tag.

Wir werden uns am Fest mit Musik beteiligen, natürlich wie bei jedem „Gebiets-Fest“ auch wieder mit einem Wagen, so dass auch alle mit dabei sein können die vielleicht nicht mehr so gut zu Fuß sind. Eingeteilt sind wir dieses mal im „Zug 4“, und im Anhang findet ihr alles Wichtige rund um das ganze Fest in Schönram nochmal zur Durchsicht.

Eine Besonderheit haben wir für dieses mal geplant, und zwar werden wir uns am Morgen schon mit der Musik ins Zelt spielen lassen.

Treffpunkt hierfür ist um 8:30 Uhr am Parkplatz, wär schön wenn sich auch hier schon viele beteiligen würden.

Obstangerfest in Hirschalm

Ausserdem ist es ja nicht mehr lange hin bis zu unserem Obstangerfest und ich hoffe sehr dass es der Wettergott dieses mal etwas gnädiger hat mit uns als in der Vergangenheit. Termin für unser Obstangerfest ist am 15.8ten, aber dies dürfte ja eh jedem schon bekannt sein... Einen Tag vorher, den 14.8ten beginnen wir bereits mit dem Aufbau. Ab 17:30 wird im Vereinsheim alles was gebraucht wird aufgeladen und anschließend nach Hirschalm transportiert. Um jeden Helfer und auch um jede Transportgelegenheit, (Hänger, oder einfach nur Koferraum) sind wir sehr dankbar, je mehr mithelfen um so schneller geht es voran! Am Feiertag selber dann wird ab 8uhr morgens dann in Hirschalm aufgebaut. Ich hoffe dass viele von euch kommen werden und dann auch beim Fest selber da sein werden, da wir auch wieder vieleviele Helfer brauchen werden um alles so gut es geht zu bewerkstelligen.

Ich freu mich auf die nächsten Termine mit Euch,

Mit trachtlerischem Gruf, Franz Hofmann